

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

«Heureux les cœurs purs car ils verront Dieu!»

Chères âmes, quelle idée nous faisons-nous de la **pureté du cœur** ? Est-ce de ne pas avoir de faute à se reprocher ? Sans doute, jamais ici-bas nous ne la trouverions alors, car il y a toujours quelque chose à se reprocher... et cela pourrait conduire au désespoir de n'y jamais parvenir !

« Quand tu es tourné vers Dieu, ne fais surtout **aucun** retour sur toi-même. La tristesse de ne pas être parfait est encore un sentiment trop humain. Le cœur pur est celui qui ne cesse d'adorer le Seigneur vivant et vrai et prend un intérêt profond à la Vie même de Dieu. Il est alors dépouillé et comblé. Il lui suffit que Dieu soit Dieu. En cela même, il trouve toute sa paix, tout son plaisir. La sainteté est d'abord un vide que l'on se découvre et **que l'on accepte**, et que Dieu vient remplir dans la mesure où l'on s'ouvre à sa plénitude. Il faut simplement ne rien garder de soi-même. Tout balayer. Ne plus voir que la Gloire de Dieu et s'en laisser irradier. Le cœur devient alors léger. » nous dit saint François d'Assise.

Notre pauvre condition humaine, faisant toujours, plus ou moins consciemment, et même dans de bonnes choses en soi, passer la recherche de soi avant Dieu, renverse l'ordre de la Création. Cette mort à soi-même, n'est-elle pas si pénible à la nature que parce que le moyen d'y parvenir n'est pas le bon ? La place que l'on se donne habituellement à soi-même, il faut la donner à la Gloire de Dieu.

Envie de boire un verre d'eau ? quel mal ? Il n'y en a pas. Mais alors ? Le boire pour le seul motif de satisfaire un besoin est imparfait : moi avant Dieu ! La perfection ne demande pas le sacrifice du verre d'eau, mais que la première intention soit de le boire pour la Gloire de Dieu qui a soumis notre corps à cette nécessité... Elle n'est donc pas dans la privation, mais d'abord dans le service de Dieu. Que nos actes aillent à Dieu en premier, il n'y a plus de désordre et l'âme est en paix.

Ce travail presque infini de la perfection et de la sainteté doit être fait et achevé avant d'entrer au Ciel. Ce qui ne sera pas fait en ce monde le sera en Purgatoire. Combien il faut être insensé pour se condamner soi-même à une détention rigoureuse alors que le temps nous est donné pour gagner le Ciel en se sanctifiant !

Prions pour ces pauvres âmes, spécialement celles des prêtres, afin que le Sang de Notre-Seigneur les purifie et que la très Sainte Vierge vienne les délivrer promptement.

« Dieu m'a destiné à la possession éternelle de Lui-même, c'est-à-dire de la source et du centre de tous les biens. Je suis né pour ce qui est éternel, et je livre mon cœur à la créature! » (R.P. J-N Grou)

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres, religieux et religieuses en Purgatoire.
- Pour la défense de la hiérarchie de l'Église catholique et la sauvegarde du véritable sacerdoce face aux atteintes faites par le synode sur la synodalité.
- Pour que les prêtres aient le courage de rappeler les vérités touchant aux fins dernières à leurs fidèles.
- Pour la communauté des frères et des sœurs de la Fraternité.
- Pour un prêtre extrêmement fatigué.
- Pour un prêtre malade.
- Pour un prêtre à qui on a détruit la réputation afin que son honneur soit lavé.
- Pour deux prêtres bien éprouvés.
- Pour une sœur oblate renversée par un bus, qui sera amputée des deux jambes et se trouve dans un état critique.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de novembre, nous vous proposons cette exhortation d'un Chartreux, Dom Dominique de Trèves (☩ 1461) à votre méditation :

« Son Cœur est le foyer de l'amour divin, toujours brûlant du feu de l'Esprit-Saint, purifiant, embrasant, transformant en Lui tous ceux qui Lui sont soumis ou qui désirent s'attacher à Lui. Puisque tout bien découle du très doux Cœur de Jésus, vous devez donc rapporter à ce même Cœur tous les dons, les grâces, les bienfaits qui vous ont été accordés, à vous et à tous les hommes ; vous devez le faire pour la plus grande gloire de Dieu et l'avantage de la Sainte Église, ne vous attribuant absolument rien de ce que vous auriez pu faire de bon, ne vous complaisant pas dans les dons de Dieu, d'une manière égoïste, mais lui rendant aussitôt tout ce qu'il vous donne et faisant tout remonter à son origine, qui est le Cœur de Jésus : c'est surtout en chantant le Gloria Patri et en récitant les psaumes et les hymnes qui ont trait à la gloire de Dieu que vous devez le faire. C'est encore dans le Cœur de Jésus que vous déposerez vos fautes ; c'est par Lui que vous demanderez grâce et pardon, que vous louerez et bénirez Dieu, non seulement en votre nom ; mais pour tous ceux qui vous sont confiés, pour toute l'Église catholique dont vous désirez le triomphe, invoquant du fond de l'abîme de votre misère, l'abîme des miséricordes de Dieu. Voilà pourquoi vous baiserez souvent, avec reconnaissance, une Image du Cœur de Jésus, de ce Cœur si bon, de ce Cœur dans lequel sont cachés tous les trésors de la sagesse et de la science de Dieu. Si vous n'avez point une image du Sacré Cœur, vous en prendrez une de Jésus en croix. ... Vous aspirerez sans cesse à contempler face à face votre Sauveur, vous Lui confierez vos tristesses, vous attirerez son Cœur dans votre cœur, son esprit et son amour, ses grâces et ses vertus ; vous vous abandonnerez pieusement à Lui, dans la douleur comme dans la joie ; vous vous confierez, vous vous attacherez à Lui ; vous habiterez dans son Cœur, mettant toute votre sollicitude à conserver l'unité d'esprit dans le lien de la paix, afin que Lui à son tour, daigne fixer sa demeure dans votre cœur et, finalement, vous vous reposerez et dormirez dans le Cœur de Jésus, car les cœurs de tous les mortels vous tromperont ou vous abandonneront, mais le Cœur très fidèle de Jésus ne vous trompera, ne vous délaissera jamais. »

Les fruits de Béthanie

«Témoigner c'est déjà remercier»

Grâce reçue dans le groupe d'Angers

• En mars 2023, nous avons prié pour une dame mariée civilement dont le conjoint refusait le mariage religieux. Ce dernier a fini par accepter de faire bénir sa maison et de se marier à l'église ce 22 septembre ; par la suite le monsieur devait normalement recevoir les sacrements. Deo gratias !

Grâce reçue dans le groupe de Pouilly

• Rendons grâce à Dieu pour l'excellente rentrée de séminaristes et de postulants frères à Flavigny !

Grâce reçue dans le groupe de Lyon

• Nous avons prié pour un jeune homme ayant de graves doutes sur la foi. Celui-ci a repris la pratique religieuse.

Grâce reçue dans le groupe de genève

• Nous avons prié pour une fillette de 9 ans issue d'une famille athée. L'enfant a demandé le baptême suite à un camp de nos milieux. Que le Bon Dieu aide cette famille à persévérer !

Prions...

pour le repos de l'âme de :

M. Denis Quinquary, informaticien membre du secrétariat des Foyers Adorateurs et fidèle adorateur, décédé le 8 septembre dernier en la fête de la Nativité de Marie. Que Notre Dame le prenne vite en paradis !

M. Eric Brunet, décédé le 12 septembre dernier, en la fête du Saint Nom de Marie et **M. Alain Gillet**, décédé la veille de la Pentecôte, le 27 mai dernier, tous deux fidèles membres du groupe parisien.

C'est le mois des âmes du Purgatoire

Pensons à en délivrer une chaque jour du 1^{er} au 8 novembre en visitant un cimetière et priant pour les défunts ainsi qu'aux intentions du pape, alors que nous sommes en état de grâces sans aucune attache au péché et que nous avons communiqué le même jour.

A lire

- « Le combat spirituel » de Laurent Scupoli, 8,50€
- « Le Christ, vie de l'âme » de Dom Columba Marmion, 24€ - « Manuel de la confrérie pour la délivrance des âmes du Purgatoire », 12€
- « Préparation à la mort. Considérations sur les vérités éternelles » de saint Alphonse de Liguori, 26€
Commande chez Clovis
- « Le manuscrit du Purgatoire » Sœur Marie de la Croix, 9€

Commande à livres en famille

Les correspondants

- 03-71 **Broût-Vernet** : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06 **Nice** : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 **Saintes Bordeaux** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 **Bergerac** : Mme Trédez - 06 70 13 05 18
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 **Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 **Montpellier** : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 **Tours Orléans** : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 **Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 **Unieux** : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 **Nantes** : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier - 06 79 61 52 57
51-10-08 **Reims** : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29
54-57-88 **Nancy Metz** : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : M. Moreau - 07 61 35 53 81
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 **Mantes Conflans** : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 **Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 **Sorgues** : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95
85 **La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98
86 **Poitiers** : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16
SUISSE **Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81 Château Béthanie 11400 Souilhanel
- Mme Millet : 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exireuil
Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Samedi 2, vendredi 3, jeudi 4
Novembre 2023**